

Dieu". Jacini, Fazzari, Bonghi, même Crispi, le vieux et faronche-proconsul, proclamaient l'impérieuse nécessité pour le jeune royaume d'asseoir son avenir sur le roc de la Papauté. En ce moment, ce sont tous les conservateurs, ce sont tous les libéraux, à la remorque des francs-maçons dynastiques, qui font cortège au gouvernement des soldats contre les libertés du pays et les franchises de l'Eglise. Né dans la lutte contre la Papauté, le régime mourra de cette même lutte. *L'échéance*, pour prendre la formule de la dernière et si pénétrante nouvelle de Paul Bourget, est proche, indéclinable.

—On lit dans la *Croix* du 22 mars, sous la signature du *Véridique*, l'un des collaborateurs de notre confrère français :

L'église de Sainte-Marthe du Vatican est une dépendance du Séminaire du Vatican qui, à la fin du XVI^e siècle, fut transférée de Saint-Michel *in Sassia*, derrière l'abside de la Basilique Vaticane.

Cette église, construite en 1537, fut restaurée sous Sixte-Quint, Clément VIII, Paul V, Urbain VIII et notamment sous Clément XI en 1704.

Cette dernière restauration, faite dans le style de l'époque, gâta un peu l'œuvre du VI^e siècle. Grâce à la munificence de Léon XIII et sous la direction de Mgr de Neckere, archevêque de Militène, préfet du Séminaire du Vatican, on vient de procéder à une restauration générale, qui a rétabli la beauté primitive de cette église.

On y admire les magnifiques peintures de Vespasien, Strada Baglioni, Lanfranchi, et notamment un Christ sculpté par Algar di et un saint Jérôme, dû au génie de Daniel de Vola.

Les peintures de Strada ont été superbement restaurées par le peintre Blancastelli. La consécration de l'église restaurée a été faite jeudi dernier par Mgr de Neckere, en présence des supérieurs, des professeurs et des élèves du Séminaire du Vatican.

—Des *Missions catholiques* du 17 mars :

Par Bref apostolique en date du 11 février, M. Lucien Mossard, des Missions Etrangères de Paris, missionnaire de la Cochinchine occidentale, a été nommé évêque titulaire de Médéa et vicaire apostolique de la Cochinchine occidentale, à la place de Mgr. Dépierre, décédé.

Mgr Lucien Mossard est né à Dampierre-sur-le-Doubs (diocèse de Besançon) le 25 octobre 1851. Entré laïque au séminaire des Missions Etrangères, le 23 septembre 1873, il fut ordonné prêtre le 23 septembre 1876, et partit pour la Cochinchine le 2 novembre suivant.

—On annonce que les Grecs catholiques sont à préparer un grand pèlerinage à Rome pour le mois de mai. L'archevêque d'Athènes en est le principal organisateur.

Ce pèlerinage sera le premier du genre.

—Le Souverain Pontife a fait adresser au cardinal Richard,